



City of Novato
922 Machin Avenue
Novato, CA 94945

PRSR STD
U.S. POSTAGE
PAID
CORNERSTONE

PROTECCIÓN DE LOS SERVICIOS ESENCIALES DE LA CIUDAD Y LA CALIDAD DE VIDA EN NOVATO



CITY OF NOVATO
CALIFORNIA

PROTECCIÓN DE LOS SERVICIOS PARA LA SEGURIDAD Y LA CALIDAD DE VIDA

La ciudad de Novato está trabajando para proteger los servicios esenciales que contribuyen directamente a la seguridad y la calidad de vida en la comunidad.

Reparación de baches y mantenimiento de parques

Novato mantiene más de 300 millas de calles y carreteras locales envejecidas y en deterioro, así como aceras, parques, instalaciones recreativas, desagües pluviales y otras infraestructuras públicas.

Respuesta rápida de emergencia al 9-1-1

Los oficiales de policía de Novato patrullan los vecindarios y los servicios de prevención del delito protegen la seguridad pública. El personal de los servicios de emergencia se prepara para desastres y emergencias como incendios forestales, terremotos y otras emergencias.

Déficit presupuestario creciente

Durante varios años, la Ciudad ha experimentado un déficit presupuestario creciente. Se proyecta que el déficit continúe creciendo, dependiendo de las reservas de emergencia para mantener los servicios esenciales de la ciudad.

Financiamiento local para las necesidades locales

Para proteger los servicios esenciales de la ciudad, el Concejo Municipal está considerando incluir una medida en la boleta electoral de noviembre para aumentar el impuesto local sobre las ventas de Novato, de modo que el 100% de la financiación se quede en Novato para los servicios locales. Si los votantes locales lo aprueban, la tasa del impuesto local sobre las ventas de Novato se incrementaría hasta en un 0.75%, lo que añadiría 7 ½ centavos a una compra de \$10, que pagaría cualquier persona que compre en Novato, incluidos los visitantes de otras comunidades. Con este aumento, la tasa del impuesto sobre las ventas de Novato estaría igual o inferior a las tasas de las ciudades vecinas como San Rafael y Petaluma. Las compras esenciales, como alimentos, servicios médicos y dentales, servicios públicos y medicamentos recetados, están exentas del impuesto sobre las ventas, lo que ayuda a garantizar que el costo no sea una carga para los residentes con ingresos fijos o limitados.

Los ingresos controlados localmente se utilizarían para:

-  Arreglar baches y mantener las calles de la ciudad
-  Mantener la respuesta a emergencia 9-1-1 y la seguridad pública
-  Atraer y retener a las pequeñas empresas
-  Mantener parques y programas de recreación e instalaciones
-  Reducir el riesgo de incendios forestales



Protecciones de responsabilidad fiscal

Cualquier propuesta para aumentar el financiamiento local incluiría protecciones estrictas de responsabilidad fiscal, incluidos:

- Todos los fondos deben permanecer en Novato para servicios locales solamente y no pueden ser tomados por el Estado, el Condado u otras agencias.
- Todos los fondos estarían sujetos a supervisión independiente, auditorías y a la divulgación obligatoria del gasto público.

Reunión del Concejo Municipal para considerar una medida de financiación local para la boleta electoral del 5 de noviembre de 2024

Únase a nosotros en la próxima reunión del Concejo Municipal, donde el Concejo votará si se debe incluir una posible medida de financiación local en la boleta electoral del 5 de noviembre de 2024 para que los votantes de Novato la consideren. La reunión está abierta al público e incluirá tiempo para hacer comentarios públicos.

Qué: Reunión del Concejo Municipal de Novato **Dónde:** Cámaras del Consejo
901 Sherman Ave.
Novato, CA 94945

Cuándo: Martes 23 de julio a las 6:00 p.m.